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 O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que informe a situação da academia de saúde e se existe alguma previsão para 

o início das atividades.  

Justificativa: Oral. 

 
 

Sala de sessões, 06 de novembro de 2017. 
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